

令和6年度 久手小 学校だより 10月号

令和6年 10月 17日

かけと



久手小ホームページ



みんな力を出し切りました！ ～校内運動会～

9月28日(土)、さわやかな秋晴れのもと、校内運動会を行いました。全校の願いを6年生がまとめた今年のスローガンは「協力・笑顔・あきらめず力を出し切る運動会」。校舎には5年生が作成したスローガンの横断幕が掲げられ、みんなの活躍を見守りました。



また、応援テントには1・2年生がつくった飾り、入場門は3年生、会場を彩るポスターは4年生、校内の輪飾りはひまわり学級が担当し全校で運動会を盛り上げました。

開会式、ラジオ体操に続いて始まった徒競走や団体種目では、体育の時間に学習してきた成果を精一杯発揮しました。応援テントからは、大きな声援ならぬ大きな拍手が送られました。また、全校が力を合わせた綱引きやバトンをつないだ色別対抗リレーは手に汗握るたかいたとなりました。

パフォーマンス合戦では各色とも6年生が中心となり、自分たちの色のテーマをダンスやパフォーマンスで表現しました。練習を始めたころはなかなかそろわなかった動きも本番ではきれいにそろって、まさにチーム一丸となったパフォーマンス合戦でした。

当日は朝早くからたくさんの方に大きな声援を送っていただきました。ありがとうございました。



遠足（1年生）

1年生は初めての遠足でサヒメルに出かけました。あいにくの雨でしたが、館内をグループで巡り満喫することができました。



遠足（3年生）

3年生は遠足でアクアスに出かけました。天気にも恵まれ館内だけでなく公園でもしっかりと楽しむことができました。



写真フレームづくり（ひまわり）

ひまわり学級の児童は粘土を使って写真フレームをつくりました。できた作品は10月20日（日）三瓶青少年交流の家で開催される「なかよし作品展」で展示されます。



町探検（2年生）

2年生は生活科の学習で久手の町探検に出かけました。それぞれの場所で質問をしたり、話されることをメモしたりと一生懸命調べています。



体操競技会（希望者）

10月5日（土）大田市総合体育館で市体操競技会が開かれました。久手小学校からは6名の児童が参加し、素晴らしい演技を披露しました。



児童総会（全校）

10月9日（水）児童総会を行いました。各委員会はこれまでの活動の振り返りと今後の予定を、各学年はこれから頑張りたいことを発表しました。



10・11月の主な行事

【10月】

- 21日（月）2年生遠足（サヒメル）
- 22日（火）学習公開日
学校運営協議会
- 23日（水）学校コンサート
スクールカウンセラー来校日
- 24日（木）サヒメル見学（4年生）
- 30日（水）地域医療見学（6-1）

【11月】

- 5日（火）理科読
連合音楽会壮行演奏会
- 6日（水）連合音楽会（5・6年生）
- 7日（木）委員会
- 13日（水）地域医療見学（6-2）
就学時健康診断（全校 給食後下校）
- 14日（木）1年生研究授業
（2～5年生 給食後下校）

- 21日（木）クラブ
- 22日（金）委員会
- 26日（火）学習発表会予行
- 28日（木）学習発表会（PM）

